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ガスシステム改革に向けた国民からの御意見 

（平成２５年１２月１９日～平成２６年１月２３日） 
※個人情報等を除き、御意見本体について原文を掲載しております。 
 
御意見①（平成 25 年 12 月 20 日） 
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御意見②（平成 26 年 1 月 23 日） 
「都市ガスとプロパンガスの料金格差について」 

 

我が家のプロパンガス料金と都市ガス料金についての意見を書かせていただきます。 

 

2013年 12月に請求があったガス料金が 10,500円でした。 

私は夫との二人暮らしでガスを使用するのは毎朝のシャワー、料理と食器洗い、お風呂のお

湯を溜めたのは今のアパートに住み始めた 2013年 5 月以降 1度のみです。 

昼間は家には私ひとりです。 

この使用程度で 1万円を超え驚きました。 

知人や両親にガス料金を尋ねたところ、京都に住む両親は都市ガスの 2世帯住宅でガスファ

ンヒーターも使用し、お風呂にもお湯を溜めていて 8,000円ほどでした。 

 

現状は上記の通りですが、私の意見はガス代が高いと言うことだけではありま せん。 

普段から電気や水などの資源は地球のためにできる限り使用量を抑えるようにしています。 

高いからではなく地球の資源の無駄遣いは許されないと思うからです。 

このように考えている人々がどれくらいいらっしゃるかは存じませんが、皆がこのように考

えるべきだと思っています。 

 

さて、主題に戻りますが、私の知るところではガスは輸入していて価格の変動があります。 

これによる値上がりは仕方ないと思っているのですが、それではどうして都市ガスとプロパ

ンガスの値段がここまで違うのかと言うことに疑問を感じています。 

請求書に基本料金が記載されていなかったためガス会社に問い合わせたところ調べてやっ

と教えていただけました。 

そして計算すると我が家では 1㎥あたり 590円の単価でのガス料金を支払っています。 

不動産屋にガス会社を変えられないかと問い合わせましたが無理ですとのひと言。 

ガスの使用を一切やめて電気に切り替えることもできるかもしれませんが、原発に対しては

反対意見を持っておりますので現状ではやはりガスも旨く使用して生活していきたいので

す。 

 

今の住まいは田舎ですのでプロパンガスは仕方ないのかもしれませんが、日 本の中での都

市ガスとプロパンガスの料金の違いがこんなにある状況は普通ではないと思います。 

直ぐに、変えられるものではないかもしれませんが、目を向けていただけたらと思います。 

 

なにとぞ、よろしくお願いいたします。 


